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REQUERIMENTO Nº 117/2017 

 

 

Senhores Vereadores; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

douto Plenário, que seja oficiado ao Executivo Municipal, informar a esta Casa, o que 

segue: 

 

 Qual a possibilidade de colocar guard rail na Avenida Tiradentes, entre os 

números 10 ao 98, no Bairro Santa Maria, onde são realizadas as aulas e 

provas de balizas para Carteira de Habilitação?; 

 

 Caso exista essa possibilidade, qual a previsão para colocação? 
 

      

JUSTIFICATIVA 
 

Muitos cidadãos de todo Município, que estão praticando aulas e 

provas naquela localidade, estão vindo a esta Casa reclamar dos riscos de acidentes, 

que diariamente os preocupam, pelo falta de guard rail, em uma Avenida muito 

íngreme, de trânsito intenso e constante, e sem nenhuma proteção. 

Considerando as preocupações desses cidadãos, acreditamos que 

seja uma solicitação pertinente, necessária e de urgente resolução, pois os alunos das 

Auto Escolas precisam treinar suas aulas ou realizar suas provas, com total 

tranquilidade e segurança, bem como os transeuntes também merecem essa 

segurança e proteção. 

Gabinete da Vereadora Inalda Lúcio B. Santana, 26 Maio de 2017.  

As.) VEREADORA INALDA LÚCIO B. SANTANA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 06 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de junho de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 


